## Amar, pero ahora en serio

## Pierre-Hervé Grosjean



RIALP. Madrid, 2018

I.S.B.N. 978-84-321-5020-3 128 Págs. 12 x 19

TEMA:

Amor | Jóvenes

Los jóvenes parecen saturados de tanto consejo técnico sobre sexualidad. Muchos saben todo, lo han visto todo, incluso lo han probado todo, pero esperan que alguien se atreva a proponerles un ideal capaz de saciar realmente esa sed. En el fondo, piden a gritos que alguien les ayude a construir un amor verdadero, aunque sea exigente y costoso.

El autor se reúne con jóvenes desde hace años, los escucha y los conoce bien. Ha recogido aquí lo mejor de su experiencia, para responder a sus preguntas. No es una clase de moral, ni un código de conducta. Solo busca transmitir a los jóvenes unas convicciones que les ayuden a crecer y les preparen para amar.

Pierre-Hervé Grosjean fue ordenado sacerdote en 2004, y trabaja en la diócesis de Versalles. Sus tareas como capellán del Liceo le han hecho adquirir una honda experiencia en el acompañamiento y preparación de los jóvenes.

